



Bürgerverein Pfalzel e. V., Ringstr. 2c, 54293 Trier

www.buergerverein-pfalzel.de

Struktur- und Genehmigungsdirektion Nord
Stresemannstr. 3 - 5

Ringstr. 2c
54293 Trier
Telefon: 0651 / 69557
eMail: hjwirtz@arcor.de

56068 Koblenz

Datum: 30.06.2024

Vollzug des Landestransparenzgesetzes

Firma Steil GmbH, Trier-Hafen / Übernahme der Firma Rhein Main Rohstoffe
Bezug: TV-Beitrag vom 21.06.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

in dem genannten Beitrag berichtet der TV über die geplante mehrheitliche Übernahme des Frankfurter Mitbewerbers Rhein Main Rohstoffe.

Was uns, aber auch viele Bürger in Pfalzel, Ruwer und Ehrang beunruhigt, ist die Anmerkung eines der Frankfurter Gesellschafter, die Steil-Gruppe sei ein idealer Partner, da sie über entsprechende Genehmigungen verfüge und für weitere Investitionen Mengen benötige, die RMR bereitstellen könne.

Eine Bemerkung übrigens, die sich wortgleich auch im "RECYCLING-Magazin" nachlesen lässt.

Da Genehmigungen, die Steil in Rheinland-Pfalz erteilt wurden, wohl kaum für Betriebsstätten der RMR gelten dürften, kann das nur bedeuten, dass diese zusätzlichen Mengen wohl hier im Trierer Hafen verarbeitet werden sollen. Was nicht nur den Schrott-Tourismus aus halb Europa in unsere Region, sondern auch die ohnehin schon sehr hohe Belastung der Umweltsituation im Trierer Tal nicht unerheblich steigern könnte.

Nach der Ausdehnung der Betriebszeiten der Firma Steil (Genehmigungs-Bescheid vom 09.03.2021), den Plänen zur Errichtung einer Klärschlammverbrennungsanlage gegenüber unserer Grundschule oder denen der Hafengesellschaft zum Bau einer gigantischen Lagerhalle drohen weitere Nutzungen städtischer Flächen inmitten von Wohngebieten durch Anlagen großindustriellen Ausmaßes.

Wir sind Ihnen für eine Aufklärung dahingehend dankbar, welche vorliegende Genehmigungen hier angesprochen sind oder ob Ihnen bereits im Vorfeld auf diese Übernahme weitere Anträge zugingen. Wenn ja, welche.

Im Zuge der Erweiterung der Betriebszeiten ist auch die Erneuerung der alten Schredderanlage genehmigt worden. Am 13.01.2022 wurde eine nach der Inbetriebnahme vorgeschriebene Lärmessung vorgenommen. Bei dieser Gelegenheit möchten wir Sie um Übersendung des Messberichtes bitten.

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Jürgen Wirtz